

剣高生が SDGsQUEST みらい甲子園で SDGs アクションアイデア最優秀賞を受賞

4月16日、剣淵高校3年次の根本樹さんと松浦依舞姫さんが「SDGsQUEST みらい甲子園」北海道大会で SDGs アクションアイデア最優秀賞受賞の報告に、応接室を訪れました。

今回の受賞は、以前から取り組んでいたナマズの養殖や水槽から流れる水でトマトを水耕栽培する取組などが評価されたの受賞でした。

早坂町長からは「素晴らしいアイデアなので、これからも継続して取り組んでください」と激励の言葉を述べられました。



兜森依菜（えま）ちゃん親子が「君の椅子」 2024年モデル発表会・贈呈式に出席しました

4月20日、東神楽町文化ホールにおいて、「君の椅子」2024年モデル発表会・贈呈式が行われ、剣淵町にお住まいの兜森依菜（えま）ちゃん（保護者：太喜さん、風花さん）が出席しました。

君の椅子事業とは、町内で生まれた0歳のお子さんに椅子を贈呈する事業で、「生まれてきてくれてありがとう。君の居場所は、ここにあるからね」というメッセージが込められています。

2024年のモデルは木工作家の高橋三太郎さんがデザインし、重厚で安定感のあるデザインが特徴となっています。



新たに就業した國貞なるみさん、佐藤楓さん、山中涼平さんに就業奨励金を贈呈しました

4月22日及び23日、応接室において、剣淵町中小企業等UIJターン者就業奨励金目録贈呈式が行われました。

このたび贈呈されたのは、西原町の剣淵西原学園に就業した國貞なるみさん、剣淵北の杜舎に就業した佐藤楓さん、東町の株式会社ダブルクラウンに就業した山中涼平さんです。

みなさんそれぞれから抱負をいただきましたので、ご紹介します。

國貞なるみさん「早く仕事に慣れてイベントなどを通じて地域に関わっていきたいです。」

佐藤楓さん「利用者さんの力に少しでもなることができるようにがんばります。」

山中涼平さん「農業を通して地域を元気にしていきたいです。」



▲國貞なるみさん



▲佐藤楓さん



▲山中涼平さん



令和6年度豊穰祈願祭を挙行了しました

4月26日、剣淵神社において、豊穰祈願祭が挙行されました。豊穰祈願祭とは、今年度の豊作を願って神様に祈りを捧げようと毎年行われている祭事です。

祈願祭には、剣淵町をはじめとする剣淵町議会、北ひびき農業協同組合、上川農業改良普及センター士別支所、各自治会長など多くの方が参列しました。

全町一斉春のクリーン作戦を実施しました

4月27日、剣淵町内において、全町一斉春のクリーン作戦が実施されました。

この取組は、剣淵町公民館事務局が主催となり実施しているものです。当日は、多くの町民の方に早朝から参加していただき、自宅周辺や道路、公共用地などの清掃を行いました。



自衛隊旭川地方協力本部から大居晴彦さんへ 自衛官募集相談員委嘱状が交付されました

5月8日、応接室において、自衛官募集相談員委嘱状交付式が行われました。

このたび委嘱を受けたのは、元町の大居晴彦さんです。

任期は、令和6年4月1日から2年間となっています。

大居さんには、相談員として自衛官を募集するための環境づくりや募集情報の提供、募集活動の直接支援活動にご協力いただくことになります。

2年間、どうぞよろしくお願いいたします。

剣淵高校の小泉天花さんが考案した給食が 学校給食として提供されました

5月10日、剣淵中学校において、剣淵高校3年次の小泉天花さん考案の牛乳を活用した新メニュー（ミルクスープ、鶏肉のチーズ焼きなど）が提供されました。

小泉さんは、「少しでも多くの人に牛乳はおいしいということを伝えたい。」と新メニューへの思いを述べられました。

生徒たちは、小泉さんから牛乳の栄養分などの説明を受けながら「おいしい！」と味わっていました。

